



ACTA #0054 DE LA SESION ORDINARIA DEL 18 DE JULIO DEL 2022

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación Del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario – Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al Señor Secretario – Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario – Tesorero le expresa a la Señora Presidenta y a los Vocales Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta, Ing. Michelle Laman Figueroa Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta, Ing. Michelle Laman Figueroa Ing. Liliana Ayala Vargas. expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y procede a dar el informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Julio del 2022.

El 05 de Julio del 2022, estuve en **CNEL LOS RIOS** dándole seguimiento a varios oficios entregados en meses anteriores ya que me solicitaron el arreglo de luminarias que se encuentran apagadas en nuestra Parroquia.

También se acercaron moradores de San Clemente y el recinto el cuatro están próximo a celebrar sus fiestas patronales y las luminarias en esos dos recintos están totalmente a oscuras y apagadas.

El Ing. Plinio me respondió que apenas llegue el material se empieza a dar solución a las solicitudes.

El 06 de Julio del 2022, estuve en delia cristina donde técnicos de Emsaba estaban sacando la bomba sumergible para darle solución a los problemas de agua que por cuestiones eléctricas no había agua.

El 07 de Julio del 2022, asistí a la ciudad de Quevedo a una reunión con el señor Prefecto donde se realizo la firma de convenio con la Universidad Particular de Loja para la ejecución del proyecto de capacitación técnicas dirigidas en especial a las zonas rurales van a dar capacitaciones de mecánica industrial , automotriz.

El 08 de julio del 2022, estuve aquí en la oficina atendiendo a la ciudadanía.





El 11 de Julio del 2022, asistí a la Parroquia Chacarita por conmemorarse un aniversario más de Parroquialización.

El 12 de Julio del 2022, estuve en los huertos comunitarias de la Parroquia estuvimos en el sector 25 de diciembre y playa de ojivo donde se realizó la respectiva siembra de hortalizas y preparación del suelo con la ayuda del Ing. Volter Urrutia. Se les entrego malla a los moradores para cercar los huertos.

El 13 de Julio del 2022, estuve en las oficinas del Gad Parroquial de la Unión atendiendo a la ciudadanía.

El 14 de Julio del 2022, asistí a la hermana Parroquia Caracol se realizo un pregón por conmemorarse un año más de la donación de los terrenos donde esta asentada la parroquia caracol.

El 15 de julio del 2022, estuve con los adultos mayores dándoles seguimiento a las tutoras.

En este día también viaje a la ciudad de Babahoyo al Municipio a gestionar dos sillas de ruedas para dos personas de escasos recursos.

El 18 de Julio del 2022, se tuvo una reunión con los comerciantes de legumbres de nuestra Parroquia por la inconformidad que tienen ya que por 2 semanas el Municipio de Babahoyo ha realizado las ferias en las calles y ellos vinieron a buscar una solución ya que ellos no han vendido sus productos, estuvo también el Ing. Paredes como representante del Municipio buscando una solución para ellos, por lo que la feria esta semana la van hacer los comerciantes de aquí pero que le hagan dentro del mercado o dentro de la explanada y quedaron que el día viernes van a concretar esa situación.

El Ing. Iván Iza Amanta expresa que el Municipio debería promocionar estas ferias para que tengan una mayor acogida.

El día de hoy también asistimos a un pregón en honor a un aniversario más de la asociación de jubilados de la Parroquia la Unión y también celebrando el día del jubilado estuvieron presente la Ing. Lilibian Ayala y el Señor Omar Jara Monserrate.

Esta reunión termina a las 15H20


Lcda. Vitalia Ramos Troya
PRESIDENTA
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN




Ing. C.P.A Leonardo Pozo Lopez
SECRETARIO-TESORERO
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

